
Unsere Herzenslieder:

Wir  lieben  es  „Herzenslieder“  zu  spielen,

ganz  spontan  in  verschiedenen

Kirchen/Kapellen zur Freude der Menschen.

Es  macht  uns  Freude  und  Spaß  zu

spielen/singen in Liebe und eigene Texte auf

schöne  Melodien  zu  schreiben.  Mein  lieber

Freund Horst begleitet mich dabei mit Freude

auf  der  Gitarre.  Wir  spielen  alles  „live“,

ohne Gesangs- und Gitarrenverstärkung.

Es  freut  uns  sehr,  wenn  wir  mit  unseren

Herzensliedern unseren Mitmenschen Freude

bereiten können.

In Liebe 

Cordula und Horst

Herzenslieder

 Lieder die 
 die Liebe schreibt...
                Cordula und Horst



Herzenslied:
Lieder singen wir...

aus tiefstem Herzen

sie sind ein Balsam für die Seele

bringen Segen

geben Kraft und Freud

ganz tiefe Seligkeit

Herzenslieder sind wunderschön

werden nie vergehn
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Unsere Herzenslieder

mit  viel  Freude  und  Spaß  singen/spielen  wir

unsere Herzenslieder. 

Wir  singen/spielen  alles  „live“,  ohne

Gesangs-  und  Gitarrenverstärkung und  wir

schreiben  eigene,  spirituelle  Texte  zu  schönen

Melodien zur Freude der Menschen.

Musizieren macht glücklich – es befreit!
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Wenn  wir  musizieren,  schweben  wir  wie  auf

einer Wolke, alle Alltagsprobleme vergessen wir

dabei – wir sind frei, unendlich frei, wie ein Vogel

im Wind.

In unseren Lieder-Texten schreiben wir über die

göttliche  Liebe,  göttliche  Freiheit  und  das

göttliche Licht  aus unseren Erfahrungen, sowie

über  die Einzigartigkeit  eines jeden Menschen,

denn  jeder  Mensch ist  einmalig  –  eine

einzigartige  Persönlichkeit  –  er  ist  wertvoll,

etwas Besonderes, so wie er ist.

Nachfolgend einige Herzensliedertexte von uns

mit  nachfolgenden  Erklärungen  der  Texte.  Die

Liedertexte können gesungen und/oder gebetet

werden.   Viel  Spaß  und  Freude  mit  dem

Büchlein. 

In Liebe und von Herzen

Cordula und Horst
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Herzenslied:
Sehnsucht nach Jesus

Im Gebet ganz tief versunken
von Sehnsucht tief berührt

im Herzen verbunden mit Jesus
fühl ich Unendlichkeit

Im Gebet ganz tief versunken

in dem Hafen Deines Lichts

Erbarm Dich meiner, oh Jesus

Erbarm Dich unser – segne uns!
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Die Kraft des Gebets.......

Ein  sehr  religiöser  Meister  unternahm  eine

Schiffsreise  über  das  Meer  und  landete  im

Verlauf  seiner  Fahrt  auf  einer  Insel.  Auf  dieser

Insel lebten drei Mönche, die seit vielen Jahren

stundenlang  täglich  ein  einfaches  Gebet

sprachen. Das Gebet lautete: 

„ Wir sind drei – Du bist drei (Vater,Sohn und

heiliger Geist) – Herr erbarme Dich unser!“

Die  Mönche  waren  voller  Freude  und

Glückseligkeit  –  jeden  Tag  beteten  sie  voller

Liebe, Glauben und Hingabe dieses Gebet, das

nur aus diesen drei Sätzen bestand.

Als der Meister dieses einfache Gebet der drei

Mönche hörte, war er schockiert und sagte: „Ihr

habt nicht gelernt, richtig zu beten“.

Die Mönche baten den Meister um Vergebung.
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Niemand  ist  jemals  gekommen,  um  uns  zu

lehren.  Bitte  sei  unser  Meister.  So  lehrte  der

Meister  Ihnen  die  Kunst  des  Betens  und  ging

dann zu seinem Schiff zurück und stach in See. 

Kurze Zeit  später  sah er,  wie die drei  Mönche

über  das Wasser  auf  ihn zueilten.  Als Sie das

Schiff  erreichten  riefen  Sie:“Meister,  wir  haben

vergessen, was Du uns über das Beten gelehrt

hast, wir haben vergessen, wie man richtig betet.

Bitte  gib  uns  noch  einmal  Unterricht.“  Der

Meister  war  verblüfft  –  wie  habt  Ihr  es  fertig

gebracht auf dem Wasser zu gehen? 

„Bevor wir losliefen, beteten wir: Oh Gott Du bist

so  mächtig,  verdichte  das  Wasser  und  das

Wasser  wurde  fester.“  Als  der  Meister  das

Ergebnis ihrer schlichten Hingabe sah, fiel sein

Hochmut  von  ihm  ab  und  sagte:  „Ihr  seid

diejenigen, die die wahre Bedeutung des Gebets
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kennen, bitte lehrt sie mich“.

Um  Gott  zu  erreichen,  brauchst  Du  nur  voller

Liebe, Hingabe und Glauben zu IHM zu beten,

Ihn zu verehren, wie Er ist, ohne zu versuchen,

Ihm irgendwelche Bedingungen aufzuerlegen. 

Das Gebet in dieser Weise, ist eine Kraftquelle,

die  mit  nichts  anderem zu vergleichen ist.  Die

Worte  und  Gedanken  im  Gebet  sollten  dem

Herzen entspringen, da das Herz das Gefäß für

die Lebensenergie ist, für die Seele.

Wenn  wir  die  Lebensenergie  aus  unserem

Herzen  fließen  lassen,  so  füllt  sich  unser

Reservoir laufend neu an, ja es vergrößert sich

sogar, wenn wir viel abfließen lassen. Hier wirkt

das Gesetz Gottes:“Gib, so wird Dir gegeben“!

Pflegt  das  Gebet  –  es  wird  Euch  über  alle

Schwierigkeiten und Mühsal hinweghelfen.
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Herzenslied:
Wahrheit 

Du bist die Wahrheit und das Leben
Du bist das Wort in meinem Herz

Du bist die Zuflucht unsres Lebens
Du bist bei uns wir danken Dir - 

Oh Jesus, mein Herr

Du bist die Sehnsucht tief in mir
Du bist die Freude und das Glück

Du gibst mir Kraft 
auf meinem Weg
Er ist nun leicht 
und unbeschwert
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 Erkenne die Wahrheit!

Wer bist Du selbst?

Wer ist das Selbst?

Wie heißt Gott?

Jesus sagte: 

„Ich bin der Weg, 

die Wahrheit und das Leben. 

Joh. 14.6

Du selbst bist der, dessen Namen heißt: ICH BIN

ICH BIN ist der Name Gottes, 

das göttliche Bewusstsein in jedem

Menschen.

Das  göttliche  Bewusstsein  ist  im  Zentrum

des  Menschen, im  Zentrum  eines  Steins,  im

Zentrum des All-Seins, denn ER hat sich im All-

Sein geboren. 

Es gibt nichts, was nicht göttlichen Ursprungs ist.
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Kein Stein, kein Felsen, kein Holz, kein Diamant

– nichts kann ohne Gott sein, weil Gott die Mitte

allen SEINS ist.  „Ich bin der Herr dein Gott…“

Wenn Du sagst, ICH BIN ICH, heißt das, Du bist

im  Kleide  ICH –   Du  bist  Werkzeug  in  seiner

Hand. Das göttliche Bewusstsein ist IN DIR.

Wenn Du z.B. ins Ulmer Münster gehst, um das

Gebäude  zu  besichtigen,  wirst  Du  dort  keinen

Hammer,  keine  Säge,  keinen  Putzeimer,  keine

Kelle zu sehen bekommen, sondern es ist alles

aufgeräumt und frei. Obwohl dieser Raum durch

Werkzeuge  geschaffen  wurde,  bewunderst  Du

den Meister, der hinter diesem Bau steht, wie Er

dieses Wunderwerk geschaffen hat und nicht die

Werkzeuge. So bist Du ein Werkzeug, das von

Gott erschaffen wurde.

Du bist ein Wunderwerk von unvorstellbarer

Schönheit  und Größe, dessen musst Du dir

bewusst werden.
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Du  bist  nicht  nur  ein  Mensch,  sondern  die

Verkörperung  des  Göttlichen.  Die  göttliche,

kosmische Energie wirkt durch Dich.

Leben 

Alles was Gott erschafft ist Leben. 

Alles, was Ihr tut ist mit Leben in seiner Vielheit
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ein  schöpferischer  Akt  und  somit  birgt  es

Wirkung, die Deine Gefühle und Empfindungen

öffnen oder verschließen.

Wenn Du jedoch dein  Leben nicht  lebst,  dann

werden andere Geistwesen, andere Menschen,

über  dein  Leben  bestimmen  und  Du  wirst  Ihr

Sklave sein und somit in Unfrieden unglücklicher

Diener und Untertan sein.

„Lasse niemanden über dein Leben 

bestimmen, sondern lebe das, 

was Du liebst. 

 Liebe das Leben und lebe die Liebe.

Die  Liebe  ist  göttlich,  somit  bist  Du  im

Einklang  mit  Dir  selbst,  denn  Du  und  Dein

Schöpfer  sind  EINS  und  somit  lebst  Du  in

Harmonie.  Die  Harmonie  mit  Dir  selbst  ist

auch der Einklang mit Deinem Umfeld.  Deine

Liebe zu Dir selbst ist  für deinen Nächsten ein

befruchtender, segnender Liebesakt. Dein Leben
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zeigt Dir alles: was ist und in Dir lebt. Denn alles

hat  denselben  Ursprung  und  ist  mit  Dir

verbunden.   Deshalb  lebe  und  sei  glücklich,

sonst wirst Du gelebt und freudlos sein. Vergiss

nie, dass das Göttliche Bewusstsein in Dir lebt

und sei  glücklich und voller  Freude und danke

Dir und IHM.
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Herzenslied:
Sehnsucht

Eine Sehnsucht 
ist tief in MIR

nach Liebe – wo find ich Sie?
Eine Liebe – die ewig währt
eine Liebe – die nie vergeht

Jesus (Maria), Du gibst reine Liebe
die nie vergeht

tief in meinem Herzen
ist Ruhe eingekehrt

die Sehnsucht hat ein Ende
Du ruhest tief in mir

in bin ganz still und ruhig
und danke DIR dafür

die Liebe zu DIR
stillt die Sehnsucht tief in MIR.
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Sehnsucht

Jeder Mensch kennt das Wort „Sehnsucht“.

Es zeigt ein Wort in zwei Gestalten:

Sehnen – Verlangen – Sucht

Nach was sehnen wir uns?

Sehnen kann man sich nur  nach ETWAS, das

man kennt.

Ob wir das Wissen in uns vergessen haben?

Im Unterbewusstsein ist das Wissen verankert.

Sehnen tun wir uns nach 

Licht, Liebe und Einheit –

in einfachen Worten ausgedrückt: 

NACH DER EINHEIT MIT GOTT.

Denn  von  dort  sind  wir  ausgegangen.  Die

Trennung von Gott begann als Reise der Liebe.

Der verlorene Sohn war immer mit seinem Vater

verbunden, auch, wenn der Sohn sich noch so
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weit von IHM entfernte.

Der  Vater  war  immer  bei  ihm.  Ohne  der

Erfahrung der Trennung wäre es dem Menschen

unmöglich, den Liebesgedanken zu begreifen.

Gott  hat  zu  keiner  Zeit  den  Menschen

verlassen.

Er begegnet Dir  in vielen Gestalten,  verkörpert

sich in Dir und in jedem einzelnen Menschen als

Lichtgestalt,  in  jedem  sichtbaren  Element,

genauso wie im Unsichtbaren. 

„Sieh  hin,  sagte  Christus,  öffne  deine  Augen,

höre was der Geist Dir sagt.

Verstehe das ICH BIN.

Du und Ich sind EINS.

Wir sind Geistwesen – gleich wie ein Auto ohne

Sprit  nicht  fahren  kann,  so  kann  auch  der

Mensch ohne Spirit (Geist) nicht leben. Wir sind
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nicht Fleisch und Blut,  sondern nur Träger des

Fleisches.  Ohne Gott  sind wir  absolut  nichts –

weder Mann noch Frau, weder groß noch klein.

Erst  wenn  wir  im  Geiste  leben,  werden  wir

schöpferische Kräfte in Bewegung setzten!

Gott sagt deshalb: 

Ich  will  meinen  Geist  ausgießen  auf  alles

Fleisch  und  meine  Söhne  und  Töchter

werden  weissagen,  Gesichte  haben,  heilen

können und viele Dinge tun können, die sich

auf der geistigen Ebene abspielen.

Du bist absolut Göttlich, denn Du bist aus Gott

geboren  –  aus  seinem  Licht  –  und  deshalb

Träger  der  göttlichen  Liebe  -  denn  Licht  und

Liebe ist EINS (MITTE)

Jesus sagte vor 2000 Jahren:

„Ich  habe  Euch  gesetzt  zu  Königen  und

Priestern……..“
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Herzenslied:
  Wir sind nie allein 

In schweren Zeiten wo wir uns nur von
Weitem dürfen sehen 

aus Rücksicht zueinander 
können wir nur telefonieren

das macht uns traurig und wir fühlen uns allein

doch uns're Seelen sind vereint 
in alle Ewigkeit

denn wahre Liebe wirkt durch Raum und Zeit –
 gibt Seligkeit - wir sind nie allein
denn uns're Seelen sind vereint

Wir sind nie allein – 
im Herzen tief verbunden

sind wir vereint – 
auch wenn wir uns nicht sehen

Liebe vereint – 
sie macht uns glücklich allezeit

 gibt Seligkeit
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Wir sind nie allein

Gerade  in  der  Corona-Zeit  spüren  wir  ganz

deutlich,  wie  schwer  es  ist,  unsere  „Liebsten“,

unsere  Eltern,  Verwandten  und  Freunde  nicht

mehr  besuchen zu dürfen und in  die  Arme zu

schließen  –  an  „unser  Herz  zu  drücken“.  Wir

vermissen  die  Nähe,  die  Zuneigung,  die

Berührungen,  das  Miteinander.  Wir  fühlen  uns

hilflos und verlassen, einsam und allein.

Die  tiefere  Bedeutung  sehe  ich  darin,  zu

erkennen,  dass  die  „innere  Verbindung“  der

Menschen untereinander, die Liebe zueinander,

tausendmal wertvoller ist, als alles Hab und Gut

dieser Welt. Wenn wir „innerlich verarmen“ nützt

uns der ganze äußere Luxus nichts mehr. 

Die Corona-Krise zeigt uns, dass wir eigentlich

ohne  Luxus  leben  können,  aber  niemals  ohne

die  Liebe  zu  uns  selbst  und  zu  unseren
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Mitmenschen.  Wir  sind  es  leid  und  müde,  in

ständiger  „Trennung“  zu  leben  und  unsere

liebsten  Freunde  nicht  mehr  treffen  und

umarmen  zu  dürfen.  Wir  sehnen uns  wieder

danach uns in die Arme schließen zu dürfen. 

Das gibt mir die Erkenntnis, dass die materielle

Welt ein Spiegel ist zur geistigen Welt. Wir leben

in einer „Trennung“ von unserem Ursprung, von

GOTT.  Wir  haben  große  Sehnsucht  nach

Rückkehr zu unserer wahren Heimat, zu GOTT.

Durch die „Trennung“ von GOTT, durch unsere

eigenen  egoistischen  Gedanken,  Gefühle  und

Handlungen, wird uns im Laufe der Zeit immer

mehr  bewusst,  was  wir  verloren  haben  –  die

wahre, dauerhafte Liebe, das wahre, dauerhafte

Glück, die wahre, innere Freiheit – das können

wir  nur  in  GOTT  finden  (Gleichnis  vom

verlorenen Sohn in der Bibel – die Heimkehr des

verlorenen Sohnes zum Vater).
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Die  Sehnsucht  steigert sich ins unermessliche,

wir wollen wieder zurück zum Ursprung, in dem

es weder Leid noch Krankheiten gibt. Erst wenn

die  Sehnsucht danach so intensiv ist, so stark,

eventuell  nach  vielen,  leidvollen

Lebenserfahrungen,  dann begeben wir  uns auf

die Suche nach unserer wahren Heimat, auf die

Suche nach uns selbst – nach unserem wahren

SELBST.

Wir  finden  den  wahren,  ewigen  Frieden  erst,

wenn wir wieder mit der Ursprungs-Energie, mit

GOTT,  vereint  sind.  Alles  andere  gibt  nur

kurzweiliges Glück für eine bestimmte Zeit.

Nach  der  Corona-Krise  werden  wir  uns  riesig

freuen,  unsere  Liebsten  wieder  in  die  Arme

schließen zu dürfen. 

Das  sehe  ich  als  eine  Analogie  zur  geistigen

Welt.  Die wahre Freiheit, das wahre Glück, die

wahre Liebe, finden wir erst, wenn wir mit dem
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Geiste  Gottes  wieder  vereint  sind.  „Trennung“

führt zur Bewusstwerdung dessen, was wirklich

wichtig ist auf dieser Welt. 

Die  Schätze  dieser  Welt  sind  vergänglich.  Nur

die  „inneren  Werte“,  die  Liebe  zu  unseren

Mitmenschen,  zu  uns  selbst  (Selbstliebe  und

Nächstenliebe  ergänzen  einander  =  wenn  ich

mich  selbst  liebe,  dann  liebe  ich  automatisch

auch  meinen  Nächsten  –  wenn  ich  meinen

Nächsten liebe, dann liebe ich automatisch mich

selbst),  die  guten  Werke,  Gedanken,  Gefühle

und  Handlungen,  nehmen  wir  mit  in  „alle

Ewigkeit“.  Sie  führen  zur  Vereinigung  mit  dem

HÖCHSTEN.

Cordula

meine Erkenntnisse 

im Dezember 2020
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Herzenslied:
Jeder Tag ist eine Rose

Irendwo im Land der Liebe
leben Engel wunderschön
berühren meine Seele
mein Tag wird wunder-schön

Jeder Tag ist eine Rose
Jeder Tag ist ein Geschenk
lass die Liebe in DIR leben
lass die Liebe in DIR blühn

Sing ein leises Halleluja
mit den Engel in Lie-i-be
sie be-rühren meine Seele
mein Tag wird wunder-schön

Jeder Tag ist eine Rose...
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Danke für jeden neuen Tag

Ein  Tag  in  unserem  Leben  hat  viel  mehr

Bedeutung, als wir ihm beimessen. Es sind nicht

die 24 Stunden, die ihn ausmachen, sondern die

Taten, die wir innerhalb dieser Zeit vollbringen.

Wenn wir  bestrebt  sind  Positives  zu  bewirken,

kann  dieser  Zeitraum  für  uns  ein  Vermögen

darstellen. Für jede gute Tat erhält man das 10

fache oder mehr zurück – also können wir schon

innerhalb  eines  Tages  zu  Reichtum  gelangen.

Allerdings wird dieser Gewinn nicht in klingender

Münze  ausbezahlt,  sondern  es  vermehrt  sich

dadurch unser geistiges Gut.

Dieses bleibt dafür stabil in seinem Wert. Keiner

Inflation  wird  ihr  etwas  anhaben  können,  da

Immaterielles  nicht  wirtschaftlichen

Schwankungen  unterliegt.  Auch  kann  uns
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niemand bestehlen.

Was  wir  von  unserem  geistigen  Gut  anderen

weitergeben, hinterlässt keine Lücke in unserer

Habe – es kommt eher noch etwas hinzu, denn

was  wir  an  Liebe  weitergeben  trägt  Zinsen  in

Form von zu uns zufliessender Dankbarkeit, die

für  uns  nährend  und  neu  befruchtend  wirkt.

Oftmals  haben  wir  schon  das  schöne  Gefühl

erlebt,  wenn  wir  Wissen  an  Menschen

weitergeben konnten, die danach hungerten.

Das Erkennen, Zeit sinnvoll eingesetzt zu haben

bereitet  Glücksempfinden.  Alles  was  wir  für

andere  Menschen tun,  tun  wir  für  uns  –  denn

jeder ist ein Teil des Ganzen.

Jesus hat das folgendermaßen ausgedrückt:

„Was Ihr dem Geringstem tut, 

das habt Ihr mir getan“.

30



Wenn wir unserem Nächsten dienen, dienen wir

dem Ganzen.

Deshalb  tue  Gutes,  wo  immer  Du  dazu  eine

Gelegenheit siehst. 

Gott wird es hundert,- 

je tausendfach vergelten.
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Herzenslied:
Liebe befreit

Liebe befreit  -  Liebe vereint

Tief verbunden im Herzen

mit allen Menschen

Liebe vereint

Und dieser Traum ist Wirklichkeit

im Herzen sind wir alle vereint

Liebe auf ewig allezeit

Menschen im Herzen vereint

Und dieser Traum ist Wirklichkeit

Liebe sie heilt und vereint

Sie gibt viel Freude und Glückseligkeit

Friede in Ewigkeit
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Liebe

Lass  die  Liebe  in  Dich  ein,  in  deine

Persönlichkeit.  Liebe  das,  was  Dich  zu  einem

einzigartigen  Wesen  macht.  Sieh  das  Wunder,

das Du bist und das jeder andere ist.

Vergleiche  Dicht  nicht  mit  Anderen,  -  warum

willst Du Dich vergleichen, wenn Du selbst ganz

einzigartig bist? 

Es gibt niemanden, der so ist wie Du!

Schätze diese Einzigartigkeit und Individualität!

Schau  auch,  wie  einzigartig  jeder  deiner

Mitmenschen  ist.  Sieh  die  Unterschiede  als

etwas  Gutes  –  sieh  jeden  Menschen  als

unverwechselbares Original.

Was hat das alles mit Liebe zu tun?

Liebe  ist  der  Stoff,  der  diese  Welt

zusammenhält.
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Liebe hält die Familie zusammen. 

Liebe zu  unserer  Nation  ist  nötig,  damit  die

Nation zusammenhält.

Liebe ist nicht nur ein Gefühl, sondern Nahrung

für Geist und Körper.

Liebe, die Du verschenkst, kommt tausendfach

zu DIR zurück.

Bring  Liebe in  dein  Herz,  Liebe  zu  allen

Menschen.
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Herzenslied:

Diamant

Ich suche den Sinn meines Lebens 
warum bin ich hier?

Ich suche nach Glück und nach Liebe
wo finde ich sie?

Meine Lebenserfahrungen 
bringen mich zu der Erkenntnis

verborgen im Herzen, 
da spür ich die Kraft von DIR – Oh Jesus

In jedem Scherbenmeer 
seh ich ein Diamant

vermehrt die Kraft in mir 
und bringt mich wieder näher zu DIR

In meinem Herzen strahlt 
die Liebe und das Glück 

das was ich such – 
das ist in mir – es ruht in meinem Herz

wie ein Diamant – wie ein Diamant      
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Der Mensch als Gefäss endloser Wunder...

In einem der bewohnten Räume eines schönen

Schlosses liegt auf dem mit kostbaren Teppichen

belegten  Marmorboden  eine  Damentasche.  Es

ist eine ganz besonders schöne Tasche. Sie ist

mit  Perlen  und  Diamanten  bestickt  und  in  ihr

befinden sich eine Millionen Euro in Banknoten

sowie viele Dokumente, die das Eigentum über

viele Besitztümer in der Welt ausweisen.

Ein Kind, das sich in diesem Raum befindet, wird

von den Farben und dem Geglitzer der Tasche

angezogen  und  es  spielt  damit.  Es  wirft  sie

hierhin und dorthin. Es weiß nichts vom Wert der

Tasche.  Es  weiß  nichts  von  ihrem  Inhalt  und

selbst  wenn es davon wusste,  könnte es nicht

den  immensen  Wert  jener  Millionen  und  jener

Dokumente  ermessen.  Es  erkennt  noch  nicht

einmal den sichtbaren Wert jener Diamanten und
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Perlen. Das Kind spielt mit der Tasche und hat

seine Freude daran ohne etwas vom Wert und

den endlosen Möglichkeiten, die im Inhalt jener

Tasche  verborgen  liegen,  zu  wissen  und  zu

verstehen. Eine ganze Menge guter und grosser

Dinge könnte mit dem Inhalt der Tasche, mit dem

Spielzeug dieses Kindes vollbracht werden. 

Genauso  spielt  jeder  Mensch  mit  der

wundervollen  Tasche  seines  inneren  Wesens

und erkennt und versteht den Wert der Schätze,

die sich darin befinden, nicht. Jeden Tag liest der

eine oder der andere irgendwo auf der Welt in

der Bibel: „Das Königreich der Himmel ist in

Euch“. Die  Bibel  gab  uns  den  eigentlichen

Schlüssel  zu  den  letztlichen  Schätzen  des

Daseins in den wenigen Worten: 

„Das Himmelreich ist in Euch“ und

„Suchet zuerst das Reich Gottes und Seine
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Gerechtigkeit  und  alles  andere  wird  Euch

hinzugegeben werden“.

Das  Leben  ist  eine  anziehende,  attraktive

äussere Hülle, die in sich Schätze über Schätze

birgt. 

Die wahren Schätze und Wunder befinden sich

jedoch  im Inneren  des  Menschen.  Es  befindet

sich in Dir der Schatz der nie endenden Liebe,

der Schatz des allwissenden Geistes, der Schatz

des  Friedens,  der  jedes  Verstehen  übersteigt,

der  Schatz  der  unverwelklichen  unendlichen

geistigen  Schönheit,  der  Schatz  der

grenzenlosen Freude.

Mögest  Du  sie  doch  entfalten,  sie  zur

Offenbarung gelangen lassen. Mögest Du doch

ihren  unbeschreiblichen  Wert  erkennen,  sie

nützen und so mithelfen,  das allsegnende und

allerfüllende Licht, die Liebe und das Gesetz des
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Göttlichen auf Erden zu festigen.

Lebe  aus  der  Fülle  des  Schatzes  in  Deinem

Inneren,  indem  Du  beständig  in  der

allumfassenden  Liebe,  der  all-einschliessenden

Erkenntnis, der all-siegenden Wahrheit und den

unerschöpflichen  Reichtümern  Deines  inneren

geistigen Wesens wächst und reifst. 
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Herzenslied:
Frieden in der Welt 

Frieden in der Welt
das ist unser Ziel

Völker vereint
die Liebe führt dorthin

Glückseligkeit auf der ganzen Welt
erreichen wir – mit Frieden in der Welt

Das Licht des Friedens
kommt aus Jesu Herz

zu allen Menschen
im Licht sind wir vereint

Glückseligkeit auf der ganzen Welt
erreichen wir – mit Frieden in der Welt
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Frieden

In der Art des Denkens liegt begründet, entweder

Frieden  zu  fühlen  oder  Unzufriedenheit.  Um

Frieden zu empfinden und zu genießen, spielen

die  Planung  der  Lebensweise,  die

Handlungsweise bei der Pflichterfüllung und die

Art zu Denken eine vorherrschende Rolle.

Frieden  ist  im  menschlichen  Leben  der

kostbarste  Schatz,  den  man  besitzt.  Die

Lebensweise ist von großer Bedeutung – sie ist

nichts anderes als eine Kunst. Diese Kunst muss

mit  Weitblick,  Fleiß  und  dem  richtigen

Verständnis für die Umstände gepflegt werden. 

Man braucht dabei nicht das kostbare Leben zu

opfern  und  alle  Freuden  des  Lebens

aufzugeben,  sondern  man  sollte  „glücklich“

leben, in Freude. Freude ist die Ergänzungskraft
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zum Frieden  –  dann  wird  man  auch  an  seine

Mitmenschen denken.

Eine Geschichte dazu:

Es  lebte  einmal  eine  Familie  in  einer  Stadt  in

supermoderem Stil. Die Familie war reich, aber

ihre  Wünsche  waren  so  zahlreich,  dass  der

Reichtum sich erschöpfte und sie schließlich arm

wurden.  Die  Familenmitglieder,  deren

wirtschaftliche  Grundlage  völlig  zerrüttet  war,

kämpften  hart  um  ihren  Erhalt  ihres  früheren

Lebensstandards. Aber ihre Koordination war so

schwach,  dass  ihre  wirtschaftliche  Lage  sich

verschlechterte und auch ihre Zukunft  erschien

ihnen ganz aussichtslos und ohne jede Hoffung

auf Besserung. 

Da zog die Familie fort von der Gesellschaft in

die  Natur  und  suchte  dort  Frieden  und
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Wohlstand. Sie fanden ein kleines Dorf für sich

als  Zufluchtsort.  Sie  tadelten  die  Gesellschaft

wegen  der  Fehler,  die  sie  selber  hatten.  Die

Familie  wies  auf  die  Schwachpunkte  der

Gesellschaft  hin,  die  sie  bei  sich  selbst  nicht

wahrnahmen.  Tatsächlich  waren  diese

Schwächen das genaue Ebenbild ihrer eigenen

Schwächen.  Wenn  man  sich  seiner  eigenen

Schwächen  bewusst  wird,  dann  kann  man  sie

verändern.  Diese  Erkenntnis  ist  der  größte

Reichtum.

Die  Familie  begann  dann,  die  Natur  und  ihre

Schätze  auszubeuten.  Sie  waren  im  guten

Glauben, dass es richtig war, was sie taten. Sie

fingen  an  Bäume  zu  roden  und  alles

Verwendbare  wurde  von  Ihnen  in  Beschlag

genommen. Aber noch immer fand sich bei Ihnen

keine Spur von Frieden ein.

45



46



Schließlich jedoch konnten Sie verstehen, dass

blosses Pomp und Macht allein nicht das Leben

ausmacht.  Leben ist  eine heilige  Pflicht.  Wenn

die  Pflicht  vergessen  wird  –  ist  man  selbst

vergessen. 

Die  Familie  erkannte  dieses  Prinzip  und  hörte

auf, die Natur auszuplündern. Sie errichtete eine

Hütte  aus  Holz  und  Gras  und  lebte  fortan  ein

einfaches Leben. Nun hatte die Familie von der

Natur  zu  Gott  gefunden.  Sie  fingen  an  zu

meditieren,  zu  beten,  lasen  aus  den  heiligen

Schriften.  Sie  luden die  Dorfbewohner  ein  und

sangen gemeinsam spirituelle Lieder zum Lobe

Gottes. So konnten Sie Frieden finden im Licht

Gottes.

Leider  werden  diese  menschlichen  Werte  oft

vergessen.  Man  achtet  hauptsächlich  nur  auf

materiellen  Fortschritt  und  der  spirituelle
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Wachstum wird vernachlässigt. 

Wenn spirituelle Kultur sich entfaltet durchdringt

der  unvergängliche  Duft  des  Friedens  alles.

Frieden  ist  der  Schlüssel  zum  Fortschritt.

Rechtschaffenheit  sollte  jeden  Schritt  unseres

Lebens begleiten. Toleranz untereinander, damit

Harmonie  im  Denken  und  Handeln  erreicht

werden kann.

Dieses  erfordert  eine  religiöse  und  sprachliche

EINHEIT.  Richtiges  Verständnis,  richtige

Einschätzung der Umstände und Situationen.

Lasst Frieden seine Arme ausbreiten, um alle

Religionen und Nationen der Welt in die Arme

zu schliessen!

 Die Texte sind Essenzen aus verschiedenen Büchern, die ich

gelesen habe, sowie aus eigenen Erkenntnissen, Inspirationen und

Lebenserfahrungen. Cordula  2022

Herzensliedertexte sind von Cordula und Horst

www.cordula-kiessling.wixsite.com/herzenslieder
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